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Weil sie falsch sind.
Es ist als würden Sie vergiftetes Brot essen und schlechten Wein trinken.
Beides macht vielleicht satt, aber krank.

In diesem Falle den Geist eher als das Fleisch.

Ich verweise an dieser Stelle einmal hierauf:
http://www.newterritory.de/virtuell/wbblite/thread.php?threadid=918&sid=

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/477-gr%C3%BCndung-einer-gro%C3%9Fen-religi%C3%B6sen-
institution/&postID=16287#post16287

http://www.newterritory.de/virtuell/wbblite/thread.php?threadid=918&amp;sid=
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/477-gr%C3%BCndung-einer-gro%C3%9Fen-religi%C3%B6sen-institution/&postID=16287#post16287
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/477-gr%C3%BCndung-einer-gro%C3%9Fen-religi%C3%B6sen-institution/&postID=16287#post16287

